
LA PARTÍCULA NE 

a) "ne" partitivo: 

Se usa cuando se hace referencia a una parte del todo (no importa que la cantidad sea 

precisa) o a nada de toda la cantidad: 

 Luigi ha dieci caramelle e ne mangia tre. 

 Luigi tiene diez caramelos y se come tres. 

o Gli piace il vino e ne beve molto. 

o Le gusta el vino y bebe mucho. 

 Luisa compra molte riviste ma non ne legge nessuna. 

 Luisa compra muchas revistas pero no lee ninguna. 

o A Antonio non piace il vino e non ne beve mai. 

o A Antonio no le gusta el vino y no (lo) bebe nunca. 

  

b) "ne" especificativo, sustituto de la preposición "di": 

 Ho letto l'ultimo libro di Vassalli. E che ne pensi? (ne = del libro) 

 He leído el último libro de Vassalli. ¿Qué opinas (de él)? 

o Parlavano di Aldo? Sì, e ne parlavano bene. (ne = di Aldo) 

o ¿Hablaban de Aldo? Sí, y hablaban bien. 

  

c) "ne" adverbial, sustituto de la preposición "da": 

 Sono andato in centro e ne sono tornato due ore fa. (ne = dal centro) 

 He ido al centro y he vuelto (de allí) hace dos horas. 

o Se studi bene puoi trarne grande vantaggi. (ne = dallo studio) 

o Si estudias bien puedes obtener (de ello) muchas ventajas. 

 


